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Городские новости 

В лидерах по реализации дорожного нацпроекта

По историческому центру – 
на двухэтажном автобусе
Новый проект – инициатива губернатора Михаила Евраева, он реализован министерством 
туризма региона. 

В Ярославской области появятся новые транспортные маршруты

Свыше 500 километров дорог приведено при контроле Правительства региона в нормативное 
состояние в этом году в Ярославской области. Дорожный фонд региона составил 18 млрд 
рублей, из них 7 млрд рублей освоено в рамках реализации Правительством области 
национального проекта «Безопасные качественные дороги». Ярославская область вошла 
в десятку лучших регионов.

За достижение высоких 
показателей заместитель 
председателя Правитель-
ства России Марат Хуснул-
лин в рамках Транспортной 
недели в Москве вручил 
губернатору Ярославской 
области Михаилу Евраеву 
награду – символический 
золотой дорожный каток. 

– Мы вошли в десятку 
регионов, которые лучше 
всего работают по ремонту 
и восстановлению дорог. 
Это высокая оценка. Хочу 
поблагодарить всю команду 
Правительства России за 
поддержку, – сказал Ми-
хаил Евраев. – В целом с 
2022 года в Ярославской 

области отремонтировано 
свыше 1700 километров 
дорог регионального и 
местного значения. Но наша 
задача – сделать так, чтобы 
все дороги в области были 
хорошими, в том числе и 
федеральные трассы М8 и 
Р132 «Золотое кольцо». И 
в этом направлении также 
есть успехи. 

В этом дорожно-строитель-
ном сезоне Правительство 
Ярославской области сделало 
акцент на опорной сети регио-
нальных дорог. Привели в 
порядок такие направления, 
как Углич – Воскресенское, 
Калязин – Рыбинск – Чере-

повец, Данилов – Пошехонье, 
Ростов – Углич.

В частности, за два года 
по нацпроекту обновлено 
свыше 50 километров доро-
ги регионального значения 
Сергиев Посад – Калязин – 
Рыбинск – Череповец. Она 
соединяет Московскую, 
Тверскую, Ярославскую и 
Вологодскую области, свя-
зывает Северо-Запад России 
и центральные регионы. 

– В этом году также от-
ремонтировали досрочно 
часть объектов 2025 года. 
2,7 млрд рублей заявили на 
опережающее финансирова-
ние, – пояснил заместитель 
председателя Правитель-

ства – министр дорожно-
го хозяйства и транспорта 
Ярославской области Роман 
Душко. 

По поручению Михаила 
Евраева реализуются ме-
роприятия по сохранности 
автомобильных дорог. По-
строено семь пунктов ве-
согабарита, в планах еще 
более двадцати. Эффектив-
ность работы обеспечивает 
сеть камер видеофиксации, 
позволяющих выявлять на-
рушителей на пути следо-
вания в том случае, если 
номерные знаки транс-
портного средства были 
скрыты в момент проезда 
через пост.

Кроме того, по поруче-
нию губернатора камеры 
фотовидеофиксации нару-
шений правил дорожного 
движения устанавливают 
в местах концентрации 
ДТП. Это позволит снизить 
количество травмирован-

ных и погибших в дорож-
но-транспортных проис-
шествиях. На следующий 
год также запланирована 
работа по расширению 
сети комплексов фото- и 
видеофиксации нарушений 
ПДД РФ.

– Красные двухэтажные 
автобусы выйдут на марш-
руты в новогодние канику-
лы, – рассказал Михаил Ев-
раев. – Пассажиры станут 
участниками уникальной 
экскурсии по историче-
скому центру Ярослав-
ля, увидят все основные 

достопримечательности 
города и получат инфор-
мацию о знаковых объек-
тах. 

В автобусе, который на-
зывают даблдекером, рабо-
тает аудиогид на русском 
языке. Время в пути – один 
час, но формат предпола-

гает, что пассажиры могут 
выйти на любой остановке 
туристического автобуса, 
посмотреть понравивший-
ся объект, не ограничивая 
себя по времени, и вернуть-
ся на маршрут. Даблдекеры 
курсируют с определенным 
интервалом, о нем при 

посадке объявит стюард – 
сопровождающий, который 
есть в каждом автобусе. 
Начальная и конечная оста-
новка нового туравтобу-
са – Знаменская церковь. 
Эти подробности сообщил 
губернатор в своем теле-
грам-канале.

– Форум и выставка 
«Транспорт России» – важ-
ная площадка для решения 
задач отрасли как в целом, 
так и на уровне отдельных 
регионов, – отметил Ми-
хаил Евраев. – Проведены 
переговоры с представи-
телями ООО «Водоходъ», 
«Группой Мовиста», ОАО 
«РЖД». Обсудили текущую 
работу и новые проекты. 
Для развития туризма и 
удобства граждан реги-
он должен обладать до-
ступным транспортным 
сообщением и инфраструк-
турой. Поэтому прораба-
тываем новые популярные 
направления, строим ин-
фраструктуру, взаимодей-
ствуем с федеральными 
коллегами. 

С генеральным директо-
ром ООО «Водоходъ» Риша-
том Багаутдиновым Михаил 
Евраев обсудил развитие 
водного пассажирского 
транспорта: планируется 
организация новых марш-

рутов, один из которых – в 
Ярославль через Рыбинск 
и Тутаев, второй – связы-
вающий Углич, Рыбинск и 
Мышкин. 

В этом году в регионе 
Правительством области 
на развитие причальной 
сети предусмотрено 267,1 
млн рублей. Введены в 

эксплуатацию семь при-
чалов: у Толгского женско-
го монастыря, в Тутаеве и 
в селе Хопылеве Рыбин-
ского района. В 2025 году 
Правительством региона 
бюджетное финансирование 
планируется увеличить до 
464,3 млн рублей. Кроме 
того, рассматривается воз-

можность строительства в 
Рыбинске нового речного 
вокзала. 

Также в планах Прави-
тельства области – замена 
пассажирского дебаркадера 
в поселке Толга, где будет 
установлен новый универ-
сальный причал для всех 
типов пассажирских судов, 

в том числе для популяр-
ного катамарана «Белояр». 
В 2025 году Правительство 
области планирует устано-
вить новые универсальные 
понтонные причалы в Угли-
че, Мышкине, Пошехонье, 
селе Брейтове и на озере 
Неро в Ростове. Кроме того, 
в планах – дооборудова-
ние причалами остановок 
регулярных пассажирских 
маршрутов для возможно-
сти перевозок судами «Бе-
лояр» и «Метеор» в Брей-
тове, Пошехонье, Рыбинске, 
Угличе. 

Темой встречи Михаила 
Евраева с генеральным ди-
ректором компании «Груп-
па Мовиста» Алексеем Зо-
товым стала масштабная 
модернизация трамвайной 
инфраструктуры Ярославля. 

Работы в рамках соглаше-
ния Правительства Ярослав-
ской области и компании 
«Мовиста регионы Яро-
славль» идут по графику. 
Уже построено порядка 
восьми километров новых 
трамвайных путей из 45,3 
километра, предусмотрен-
ных проектом. На данный 

момент основные работы ве-
дутся в Дзержинском райо-
не Ярославля. Алексей Зотов 
на встрече с губернатором 
отметил, что мероприятия 
по обновлению трамвай-
ной инфраструктуры на 
участке от Ленинградского 
проспекта до разворотного 
кольца на улице Блюхера 
уже выполнены на 91%. А 
с 21 октября до конца но-
ября на этом участке про-
ходит обкатка трамвайной 
линии. 

Губернатор Ярославской 
области рассмотрел с пер-
вым заместителем гене-
рального директора ОАО 
«РЖД» Вадимом Михайло-
вым перспективы обновле-
ния вокзальных комплексов: 
в следующем году планиру-
ют приступить к ремонту 
железнодорожной платфор-
мы в Ростове, в проработке 
вопрос по вокзалу в Угличе.

Михаил Евраев отметил, 
что в проекты обновления 
важно включить архитек-
турную подсветку. Предста-
вители ОАО «РЖД» поддер-
жали предложение главы 
региона. 

Международный форум и выставка «Транспорт России» прошли в Москве в рамках 
Транспортной недели-2024, ключевого отраслевого мероприятия страны. Участие в нем 
приняла делегация Ярославской области во главе с губернатором Михаилом Евраевым. 


